

OSJ Acción legislativa 2025

La sesión legislativa acaba de terminar en Connecticut, y con ella damos un suspiro de alivio. Los años electorales pueden sacar a la luz la legislación más peligrosa; se nos ha concedido un pequeño indulto, no se ha aprobado nada muy perjudicial. En nuestra legislatura, OSJ ha estado ocupado sentando las bases para el impulso del próximo año: tres proyectos de ley que pondrán fin a parte del "estatus excepcional" que coloca a nuestro pueblo bajo un sistema de justicia separado.

La próxima legislatura comienza oficialmente en enero de 2025. Sin embargo, durante el verano y hasta el otoño, OSJ se reunirá con los legisladores y hará la investigación necesaria sobre los proyectos de ley que esperamos que el Comité Judicial apoye. OSJ estará a toda velocidad inmediatamente después de las elecciones de noviembre.

Pagado en su totalidad está de vuelta. El proyecto de ley eliminará a las personas que fueron ilegalmente en el registro entre 1988 y 1998. Aquí está el enlace a la actura Paid In Full del pasado 2023 SB1194

https://www.cga.ct.gov/asp/cgabillstatus/cgabillstatus.asp?selBillType=Bill&which_year=2023&bill_num=1194

Alivio de las cartas tardías para verificar las direcciones y despenalizar la falta de vivienda. Demasiadas personas están siendo arrestadas por cartas tardías de verificación de dirección o por no tener dirección, lo que a menudo resulta en declararse culpable de un delito grave de clase D con o sin consecuencias negativas, generalmente 45 días encarcelados o tres años de libertad condicional. Ambas cosas son inaceptables cuando las personas llevan una vida respetuosa de la ley.

Terminación anticipada de la libertad condicional – para brindar a todas las personas la oportunidad de solicitar una audiencia al tribunal y dar a los jueces la discreción de otorgar la terminación anticipada de la libertad condicional. Cuando se declara culpable de un delito de naturaleza sexual, las personas se enfrentan a entre 10 y 35 años de libertad condicional. La libertad condicional fue concebida como una alternativa al encarcelamiento. No importa, de 10 a 35 años de supervisión comunitaria es simplemente innecesario y no es lo mejor para la seguridad pública.

Reuniones programadas en Stamford y Bridgeport

¡La OSJ está encantada de venir a conocerte en tu comunidad! Recuerde que nadie menor de 18 años es menor. Estamos buscando un espacio en Danbury para junio/julio y en New Haven para julio. Es hora de conocernos (mejor) a nosotros y a nuestro trabajo. Esperamos ver a más personas involucradas en la organización. Para mover la legislación, ¡se necesita una comunidad!

STAMFORD

SÁBADO 1 de JUNIO - 9:30 to 11:30AM
en el

Centro de salud comunitario de Stamford

(2º piso) biblioteca pública de Bridgeport
22 Fifth Street, Stamford, CT 06901

BRIDGEPORT

SÁBADO 8 de JUNIO - 1:30 to 4:00PM
en el

Biblioteca pública de Bridgeport
(salón comunitario de la sucursal de Beardsley)
2536 E Main Street, Bridgeport, CT 06610

Fearless (o sin miedo) Actualización del grupo de apoyo emocional

Fearless, para aquellos obligados a registrarse y sus amigos y familiares, se ha estado reuniendo con éxito en Zoom desde enero. Su propósito es brindar experiencia, fuerza y esperanza a todas las personas obligadas a registrarse y a sus seres queridos. Las reuniones duran 90 minutos. Cada reunión tiene un tema diferente, lo que nos ayuda a mantenernos enfocados y no obsesionarnos con el pasado. Nuestro tema más reciente fue "¿Qué tan importante es?" Todo el mundo tiene la oportunidad de compartir, sin embargo, compartir es voluntario.

Chequeamos a todos para asegurarnos de que todos los participantes sean miembros de nuestra comunidad. Nos reunimos el 3er miércoles de cada mes a las 8:00 pm. En el otoño, esperamos comenzar un segundo grupo de *Fearless* que se reunirá una vez al mes los sábados por la mañana, también en Zoom. Es un honor ser el actual

facilitador de *Fearless*. Si tiene alguna póngase en contacto con Jen al:

JenJasenski@OneStandardOfJustice.org

Para inscribirse y recibir invitaciones a las reuniones de *Fearless*, complete el formulario aquí:

OneStandardOfJustice.org/Fearless

Las estafas telefónicas van en aumento

Desafortunadamente, las estafas telefónicas continúan con la misma persona que llama inicialmente, a veces diciendo que está con Judicial or the Hartford registry or the town of "" police—wrong! El estado de CT nunca le pedirá dinero por teléfono, ni lo amenazará con arrestarlo o cualquier otra consecuencia negativa si no cumple con las demandas de la persona que llama. Debe hacer dos cosas: primero informar a Middletown o a la policía local; en segundo lugar, informe a OSJ a través del formulario de presentación de OSJ para que podamos mantener a todos informados.

OneStandardOfJustice.org/Scam-Protection

Envío de cartas de verificación de dirección por correo electrónico

Desgraciadamente, un número considerable de personas han sido detenidas a causa de cartas tardías. Informamos en el otoño de 2023 que, según la nueva legislación aprobada, ¡ahora puede enviar su carta por correo electrónico! Esto ha mejorado enormemente con respecto al USPS y ahorra dinero.

Extracto del proyecto de ley que entró en vigencia el 1 de octubre de 2023:

*Salvo lo dispuesto en la subsección (b) de esta sección, el Departamento de Servicios de Emergencia y Protección Pública verificará la dirección de residencia de cada solicitante de registro enviando por correo un formulario de verificación no reenviable al solicitante de registro a la última dirección de residencia informada del solicitante de registro. Dicho formulario requerirá que el solicitante de registro firme una declaración de que el solicitante de registro continúa residiendo en la última dirección de residencia informada del solicitante de registro y **devolver el formulario por correo postal, fax o correo electrónico** en una fecha que sea diez días después de la fecha en que dicho formulario fue enviado por correo al*

solicitante de registro. El formulario contendrá una declaración de que no se ha devuelto el formulario o se ha facilitado información falsa.

Enlace a todo el proyecto de ley/acto público:

<https://www.cga.ct.gov/2023/act/pa/pdf/2023PA-00193-R00SB-00969-PA.pdf>

Pasos sencillos para enviar tu carta por correo electrónico:

- 1) Firma tu carta
- 2) Tome una foto de la carta. Asegúrese de que la imagen muestre su dirección actual y su firma.
- 3) Envíelo por correo electrónico a: **SORU@ct.gov**

Por lo general, su información en el sitio web del Registro se actualizará en un plazo de 24 a 48 horas. Le sugerimos que usted o un ser querido revise la página del registro en uno o dos días y muchos días antes de la fecha de parto.

Además, hay un servicio que le indica lo que llega por correo en un día determinado, llamado USPO Informed Delivery.

<https://www.usps.com/manage/informed-delivery.htm>

El uso de este servicio es la única manera con certeza de saber si su carta ha sido enviada por correo desde Middletown. Desafortunadamente, Middletown ha compartido lo que siempre hemos sabido, que parte de nuestro correo (especialmente las cartas de verificación de dirección) a menudo son robadas. Si no recibe su carta de verificación de dirección, llame a Middletown de inmediato para informarles y, lo más importante, para evitar una infracción.

Votar es necesario, tu voz más pura

Participar en el resultado de las elecciones es un medio para restaurar su valor como ciudadano y para devolver cierto control sobre los acontecimientos a su vida. Es un acto pro-social y te deja con la dignidad que mereces después de cumplir con tus obligaciones bajo el sistema legal penal. Por favor, regístrese para votar y participar en las elecciones. Los legisladores electos son las mismas personas que votarán sobre los proyectos de ley que pueden ayudar o perjudicar a esta comunidad. Por favor, acceda a información detallada sobre cómo votar y encontrar a su legislador aquí:

OneStandardOfJustice.org/Voting

Algunos de nosotros no hemos votado durante décadas o es posible que no recordemos si todavía estamos registrados para votar. OSJ

necesita que todas las personas entiendan sus derechos, aprendan sobre los legisladores locales y se presenten a votar. No dude en llamar a su Registro de Votantes local con tiempo suficiente antes de noviembre.

¡Mantener actualizada su información en nuestra base de datos es fundamental!

Los que estamos en el Registro ciertamente podemos ser un grupo que se mueve mucho. Tal vez tengas un teléfono celular nuevo. La OSJ le pide que actualice su información completando el formulario de envío de la OSJ con la nueva información para que podamos seguir manteniéndolo informado.

OneStandardOfJustice.org/Contact-Us

Derechos de la Primera Enmienda aquí en Connecticut: se necesita su acción

En este artículo de opinión publicado por CT Mirror, un residente de Connecticut revela cómo los legisladores, los tribunales y la policía han utilizado como arma las leyes dirigidas a los condenados por delitos sexuales.

Detenido en 2015 por entregar tarde la carta trimestral enviada a los solicitantes de registro de CT para confirmar su dirección y, en 2018, por no "presentar" una dirección de correo electrónico a la policía, cuenta una historia que, al tiempo que ofrece reconocimiento por el compromiso con First Protecciones de la enmienda, condena enérgicamente cómo otros derechos de los solicitantes de registro han sido despojados consistentemente con poco o ningún rechazo por parte de alguien en el poder o, francamente, de aquellos que votaron para que esas personas llegaran al poder.

Esperamos que a medida que se cuenten más historias de este tipo, se abran más corazones y mentes. Entonces, tal vez, se abolirán las leyes dirigidas únicamente a los delitos sexuales o, como mínimo, se adoptará la mitigación de aquellas leyes que se recomiendan en el artículo.

¡Ganó su caso! El caso judicial le dio al autor de la historia un alivio para no tener que presentar

sus identificadores de IP en Middletown. Es de destacar que OSJ está buscando un demandante que trabaje con nuestro abogado para ampliar esta victoria de modo que se aplique a todos los que figuran en el registro de CT. La demanda protegería a todos los ciudadanos de Connecticut de ser arrestados por no comunicar sus direcciones de correo electrónico o por haber presentado cargos acumulados.

<https://ctmirror.org/2024/05/16/ct-sex-offender-registry-laws/>

Programa de perdón y bienestar

OSJ está muy emocionado de ayudar a las personas con el proceso de indulto eliminando la necesidad de un abogado. OSJ se centra en mejorar las vidas de nuestros electores. Una subvención de la Fundación Bissell apoya el taller de indultos y el programa de bienestar de OSJ para más de 24 participantes. Nuestro objetivo es ver a muchos clientes en audiencias públicas para fin de año. ¡Estarás encantado con nuestro programa! Nuestra visión es expandimos enormemente en 2025. Complete el formulario de interés de indulto para ser incluido en la lista de espera. En este momento, estamos buscando clientes de Hartford para comenzar un grupo exclusivo de Hartford de hasta diez personas.

OneStandardOfJustice.org/Pardon

Para terminar, OSJ depende de voluntarios dedicados y de dólares para hacer nuestro trabajo. ¡Necesitamos ambos! Buscamos especialmente personas con habilidades técnicas para trabajar en sitios web, diseñadores gráficos/creativos para ayudar con los materiales de marketing. Antes de la sesión legislativa de 2025, necesitamos que la gente se una al grupo de trabajo legislativo de la OSJ.

Y finalmente, y lo más importante, necesitamos que usted y sus seres queridos se comuniquen con sus legisladores en persona, por escrito, en eventos con OSJ en el Capitolio. ¡MUESTRA, LEVÁNTATE, HABLA!
¡Por favor y gracias!